

APOYO A POBLACIÓN AFECTADA POR ENJAMBRE SÍSMICO MAYO 2018

La Fuerza Armada de El Salvador a través de la Unidad Humanitaria de Rescate (UHR) y unidades militares correspondientes a la 3ª Zona Militar apoyó a la Comisión Nacional de Protección Civil y Mitigación de Desastres, desplegando personal y recursos a partir del 7 de mayo de 2018, con el fin de auxiliar a la población a consecuencia del enjambre sísmico en los sectores más afectados de Chirilagua, Intipucá y El Carmen, jurisdicción de los departamentos de San Miguel y La Unión, ejecutando múltiples tareas como seguridad, transporte, sanidad militar e instalación de albergues beneficiando a más de 2,300 personas.



ACTIVIDAD	PERSONAL PARTICIPANTE	MEDIOS EMPEÑADOS	OTROS RECURSOS
Apoyo a la emergencia del enjambre sísmico.	1 Oficial superior 8 Oficiales subalternos 1 Suboficial 141 Tropa 9 Administrativos	21 Vehículos 1 Helicóptero 200 Tiendas de Campaña con capacidad para 7 personas	706 Gal. de combustible 1,002 Ración "C"

